

# わったぶんこう ニュースレター

節分、立春も過ぎ関東では「春一番」が吹きました。ぽかぽか陽だまりが恋しい今日この頃です。矢野目、小矢野目、蔵増地区の皆様、割田分校においでの皆様、ご無沙汰しております。お元気で過ごしてでしょうか。

新型コロナ感染症が収束しなく、まだまだ安心できない今、割田分校の再開に至ることができなく大変申し訳なく思っております。この1年長かったような短かったような心もとない日々でした。この時期だったでしょうか？まる切り大根を（京都のどんこん炊きふうに）大鍋で煮ただけのごちそうでしたが、皆様に美味しいと召し上がって頂きました。いちご大福づくり、居酒屋とくとかさん実演の太巻きづくり、奥山先生の体操、手芸工作などの活動が次々に思い出され、皆様の笑い声、歓声が聞こえてきそうです。でも割田分校のメインはワイワイガヤガヤお茶のみ会ですよね。皆様のお顔を思い出すと、なつかしくて。なつかしくて。泣けるくらい皆様との再会を心待ちにしている所です。

どうぞ、皆様再開までお身体をご自愛頂き、お元気で過ごしてください。

## 割田分校忘れないでね。フォトギャラリー



新型コロナウイルスの感染拡大より割田分校が開催中止となり、約1年が経ちました。来年度はソーシャルディスタンスを保ちながら、なんとか割田分校を再開できる方法を考え、実現できたらと思っております。再開時は回覧板等でお知らせ致します。割田分校のできる限りの早い再開と、皆様との再会を願って。

皆様との再会を心待ちにしております。

コミュニティカフェ「割田分校」  
特別養護老人ホーム明幸園 地域支援室



コミュニティカフェ割田分校